

PROTOKOLL: WinLink Generalversammlung vom 01.07.2020

Ort, Datum: Winterthur, 01.07.2020
Protokollführerin: Annemarie Pfister
Teilnehmer: Dirk Wilhelm (Präsident), Erwin Pfister (Geschäftsführer),
Annemarie Pfister (Sekretariat)
Verteiler: via Homepage, www.winlink.ch und Mail an Teilnehmer

GV Agenda:

1. Einleitung durch den Präsidenten Dirk Wilhelm
2. Jahresbericht 2019
3. Resultate der schriftlichen Abstimmung zu den Traktanden
 - 3.1 Protokoll der GV vom 21. März 2019
 - 3.2 Genehmigung der Jahresrechnung 2019
 - 3.3 Genehmigung Revisionsbericht 2019
 - 3.4 Genehmigung Mitgliederbeiträge 2020
 - 3.5 Genehmigung Budget 2020
 - 3.6 Wahl und Bestätigung der Organe
4. Aktivitäten 2020

Infolge der Corona-Krise wurde die Generalversammlung 2020 von WinLink schriftlich durchgeführt. 28 Teilnehmer haben abgestimmt.

Aus rechtlichen Gründen wurde am Mittwoch, 1. Juli 2020, eine physische Rumpf-GV durch drei Personen von WinLink abgehalten.

1. Einleitung durch den Präsidenten Dirk Wilhelm:
Die GV findet dieses Jahr «im kleinen Kreis» statt, die schriftlich eingegangenen Abstimmungsergebnisse werden ausgewertet und protokolliert.
2. Jahresbericht 2019
Der Jahresbericht wurde auf der Homepage von WinLink publiziert.
Einen kurzen Rückblick von Erwin Pfister über die Anlässe vom 2019:
 - **17. Januar 2019:**
Das erste Digital Breakfast des Digital Hub Winterthur mit dem spannenden Titel: Innovation mit Lichtgeschwindigkeit fand im Technopark Winterthur statt.
 - **21. März 2019:**
Die Generalversammlung haben wir bei der Firma Burckhardt Compression AG durchgeführt. Beim Anschliessenden Firmenrundgang konnte man die z.T. riesigen Kompressoren, mit bis zu 200t Gewicht, bestaunen.
 - **17. April 2019:**
Unter dem Motto «Die Welt als Bildschirm» fand der erste Early Morning Event dieses Jahres statt.
 - **23. Mai 2019:**
Beim zweiten Digital Breakfast konnten wir anhand von vier Kurzvorträgen mehr zum Thema Prozessoptimierung erfahren.
 - **21. August 2019:**
Dieser Early Morning Event fand im «museum schaffen» in der Lokstadt zum Thema Smart City/smart Building statt.
 - **12. September 2019:**
Das 3. Digital Breakfast hat zum Thema «Augmented Reality» spannende Einblicke in den heutigen Stand und die Anwendbarkeit der Technologie aufgezeigt.

- **7. November 2019:**

Digital Twin war das Thema des 4. Digital Breakfast in diesem Jahr. Über 30 Teilnehmer konnten sich bei diesem Anlass über den neuesten Stand von Hochschule und regionaler Industrie auf diesem Fachgebiet informieren lassen.

3. Resultate der schriftlichen Abstimmung zu den Traktanden

Trak.1: Protokoll der GV vom 21. März 2019	genehmigt mit 28 JA
Trak.2: Jahresrechnung 2019	genehmigt mit 28 JA
Trak.3: Revisionsbericht und Entlastung des Vorstandes	genehmigt mit 28 JA
Trak.4: Genehmigung Mitgliederbeiträge 2020	genehmigt mit 28 JA
Trak.5: Genehmigung Budget 2020	genehmigt mit 28 JA
Trak.6.1:	
– Wahl Präsident: Prof. Dr. Dirk Wilhelm (bisher)	27 JA, Enthaltung 1
– Wahl Vorstand: Marcel Sieber (bisher)	28 JA
– Wahl Vorstand: Prof. Dr. Hans-Peter Hutter (bisher)	27 JA, Enthaltung 1
– Wahl Vorstand: Christoph Zech (bisher)	27 JA, Enthaltung 1
Trak.6.2:	
– Wahl Vorstand: Julia Bhend (neu)	26 JA, Enthaltung 2
– Wahl Vorstand: Antonietta Lomoro (neu)	26 JA, Enthaltung 2
Trak.6.3:	
– Wahl Geschäftsführer: Erwin Pfister (bisher)	28 JA
– Wahl Sekretariat: Annemarie Pfister (bisher)	28 JA
Tak.6.4:	
– Wahl Revisionsstelle: Treucontrol (bisher)	28 JA

4. Aktivitäten 2020

Ein erstes Digital Breakfast haben wir am 23. Januar 2020 noch physisch durchführen können. Das zweite Digital Breakfast findet am 2. Juli 2020 digital via Zoom statt. Die weiteren geplanten Events inkl. der Generalversammlungen wurden infolge Covid-19 abgesagt. Basierend auf der aktuellen Entwicklung, werden wir Sie über zukünftige Anlässe via Homepage und Mail weiter informieren. Geplant sind:

- 26.08.2020 Early Morning Event
- 10.09.2020 Digital Breakfast
- 28.10.2020 Early Morning Event
- 19.11.2020 Digital Breakfast

Im Herbst planen wir noch einen Aperó für alle Mitglieder (als Ersatz für den entgangenen Aperó an der GV).

Anfang September versenden wir eine Umfrage, welche WinLink in Zusammenarbeit mit swissICT durchführt. Die Mitglieder können dabei kostenlos einen «Digital Excellence Checkup» für ihre Unternehmung ausfüllen. Dabei erhalten sie einen detaillierten Report bezüglich der digitalen Fitness ihrer Organisation sowie einen anonymisierten Vergleich zu Firmen der gleichen Branche.

Winterthur, 1. Juli 2020



Erwin Pfister
Geschäftsführer



Annemarie Pfister
Sekretariat